

# Sébastien Foutoyet



Sébastien est né en 1974. En 1992, il se fait brillamment réformer du service militaire et entame des études de commerces auxquelles il renonce rapidement pour embrasser la vie d'artiste. Formé ici et là, il fait l'acteur quelques temps, devient lui-même formateur, se tourne vers la mise en scène et crée en 2006 la Cie SF qui lui permet de réunir sa bande pour de folles aventures. En 2009, une grosse tournée à mobylette avec François Chattot crée le déclic. C'est ça qu'il faut faire. La Cie SF prend donc le chemin de la rue avec une attention particulière pour le milieu rural. En 2010, Sébastien arrête de boire, du coup il peut continuer à pas trop mal vieillir et à utiliser sa folle énergie dans ce qui lui importe : offrir de la poésie aux gens, bousculer, émerveiller, clamer la liberté, l'extraordinaire et le beau. Riche d'une dizaine de créations, il continue aujourd'hui à jongler entre l'écriture, la mise en scène, l'interprétation, l'éducation artistique et la gestion de sa petite compagnie.

## ÉTÉ 2025

- Présentation du *Bistrot, l'éphémère*, dans le quartier des Prés Saint-Jean, dans le cadre du contrat de ville 2025 du Grand Chalon, puis en juillet dans le cadre du festival Chalon dans la rue.

## SAISON 2025-2026 ET PERSPECTIVES

- Complice de longue date de l'Art pour raccrocher (voir p.114), Sébastien Foutoyet poursuivra son implication dans ce projet d'Éducation artistique et culturelle à destination des jeunes suivis par l'Aide Sociale à l'Enfance, projet réalisé en partenariat avec le Département de Saône-et-Loire.
- L'un des projets *Trop Classe ! La classe de l'Espace* (voir p.114) sera confié à Sébastien Foutoyet.
- Les saisons 2025-2026 et 2026-2027 seront consacrées à l'écriture et à la création de *Re(PAS) de Chasse*, pièce pour 6 interprètes. L'Espace des Arts est coproducteur principal du spectacle, dont il accueillera 3 semaines de résidence.